GACETA OFICIAL DE UNIDAD CIVICA SOLIDARIDAD



FOTO: FACEBOOK JHONNY FERNANDEZ

Nuestro Jefe Nacional visitó el santuario de Urkupiña

Nuestro Jefe Nacional y actual alcalde de Santa Cruz de la Sierra Max Jhonny Fernández Saucedo visitó el Santuario de Urkupiña, y lo hizo acompañado de

nuestra Secretaria Nacional de Juventudes y Presidente del Concejo Municipal de Santa Cruz de la Sierra Gabriela Garzón.

Allí fueron recibidos por el alcalde de Quillacollo y el sacerdote del santuario. Nuestro Jefe Nacional llevó para ser bendecida una virgencita de propiedad de su extinto padre Max Fernández Rojas, nuestro fundador y mártir de la solidaridad.



FOTO: FACEBOOK JHONNY FERNANDEZ